



SOBRE LA IMPORTANCIA DE CUMPLIMENTAR LAS ENCUESTAS

Uno de los elementos básicos para poder controlar la calidad del Título Universitario Máster en Abogacía por la Universidad de Córdoba son las encuestas que periódicamente corresponde cumplimentar, sea al alumnado, al profesorado o al PAS.

Si bien a veces se torna en una actividad tediosa para el que debe cumplimentarla, es muy importante hacerlo, pues el Título se somete periódicamente a controles externos y los datos obtenidos de las encuestas son básicos para poder medir el correcto funcionamiento del título e identificar los puntos en los que mejorar.

La Universidad de Córdoba intentando facilitar la mayor participación ha habilitado la posibilidad de hacer "on line" algunas de las encuestas.

Se anima a todos los colectivos implicados a asumir las encuestas con el convencimiento de que no es una carga más, sino un modo de mejora del título.

Mucha gracias